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На Набережную потратят  
восемь миллионов рублей
Федеральная программа «Формирование комфортной городской среды» 
набирает обороты. Благодаря ей преображаются не только областные 
центры, но и провинциальные города, такие как наш Вельск. 

– Дальнейшее привлечение инвестиций на строительство и содержание дорожной 
сети района.

– Конечно же, благоустройство рекреационной среды муниципальных образований. 
Напомню, Вельский район в 2017 году стал единственным районом области, благоустро-
ившим четыре населенных пункта с числом жителей менее 1000 человек. 

– Это работа по привлечению инвестиций в район и забота о сохранении рабочих мест 
на предприятиях и развитии производств.

– Продолжение газификации сельских территорий МО «Усть-Вельское», поселка 
Лесобаза.

– Поддержка мероприятий по улучшению жилищных условий жителями села, меро-
приятия по модернизации систем водоснабжения, водоотведения, теплоснабжения.

– Участие в новой программе переселения граждан из аварийного жилья.
Действующее законодательство поменяло порядок выборов глав муниципалитетов.
Учитываю, что не все жители на сегодняшний день согласны с новой тенденцией. 
Еще раз подчеркиваю для вас, уважаемые жители Вельского района, праймериз, голо-

сование в отношении моей кандидатуры – это шанс выразить свое мнение о результатах 
работы действующей администрации, шанс в очередной раз оказать доверие мне как 
кандидату на должность главы Вельского района! 

Я уверен, что при вашей поддержке мы вместе добьемся новых успехов. Я искренне 
желаю всем нам жить и работать в стабильно развивающемся районе, испытывать толь-
ко чувство гордости за своих земляков, за наш общий труд. Я готов приложить для этого 
все свои усилия! 

Приглашаю вас принять участие в праймериз 3 июня и поддержать мою кандидатуру!
С уважением глава МО «Вельский муниципальный район» Виктор ШЕРЯГИН

«Единая Россия» «Единая Россия»

Праймериз – шанс выразить 
доверие мне как кандидату 
в главы МО «Вельский 
муниципальный район»
Как уже освещалось в средствах массовой информации, я принимаю участие в прай-

мериз 3 июня с единственной целью – выявления моего рейтинга как действующего 
главы муниципального образования «Вельский муниципальный район», человека, пре-
тендующего на участие в предстоящих выборах главы района, назначенных на12 сентя-
бря этого года. 

За годы своей деятельности на посту главы города, главы района во главу угла я ста-
вил и ставлю профессионализм команды, уважение к мнению жителей района и всех 
участвующих в проектах и программах руководителей предприятий и учреждений, от-
ветственность за результаты работы команды.

Я искренне считаю, что за время моей работы на посту главы района нам удалось до-
биться значительных результатов. 

В Вельске построено три детских сада и школа, успешно развивается программа, на-
правленная на развитие сельских территорий, – газифицируется территория МО «Ар-
гуновское», привлечены средства на ремонт трех спортивных залов в образовательных 
учреждениях на селе, оказано весомое содействие в строительстве спортивного зала в 
поселке Усть-Шоноша, построенного на средства частного бизнеса, газифицируются 
объекты социальной сферы. Проводится большое количество интересных мероприятий 
для молодежи и населения, развивается волонтерство, кадетское движение, поддержи-
вается деятельность некоммерческих организаций, ТОСовского движения. Имеются се-
рьезные подвижки в развитии туризма. Словом, в каждой сфере деятельности админи-
страции района имеются значительные достижения. Этого не признавать невозможно.

Конечно, не все проблемные вопросы решены. Но, что особенно важно, на мой взгляд, 
– расставлены приоритеты практически на весь новый срок деятельности главы района. 

– Это строительство трех новых школ: в городе Вельске на 860 мест, в МО 
«Муравьевское» – на 265, в Благовещенском – на 160 мест и перевод на обучение школь-
ников в одну смену.

– Это продвижение федеральной программы по предоставлению участков для много-
детных семей как в части развития инфраструктуры участков застройки, так и в части 
выделения новых участков в муниципальных образованиях «Муравьевское» и «Аргу-
новское».

Почему я хочу стать депутатом 
областного Собрания? 
Я люблю город Вельск и Вельский район и убежден, что каждое поколение должно де-

лать свой край еще лучше и краше, решать первоочередные задачи и проблемы. Здесь я ра-
ботал, создавал предприятия. Здесь родились трое моих детей. Я знаю, что многие жители 
Вельского района, как и я, неравнодушны к судьбе города и района. Статус депутата – это 
возможность нам вместе решать проблемы района. Только совместными усилиями мы мо-
жем сделать нашу жизнь более достойной и комфортной. 

Поэтому призываю всех вас прийти на предварительное голосование по выдвижению 
кандидатов от партии «Единая Россия» 3 июня и выбрать достойных кандидатов.

Виктор НОВОЖИЛОВ

Несомненным плюсом программы явля-
ется отсутствие каких-либо рамок. Выде-
ленные средства можно направить на лю-
бые виды благоустройства города – улицы, 
скверы, парки, детские и спортивные пло-
щадки и даже дворовые территории. 

За один только прошедший год была 
проделана огромная работа по преображе-
нию Вельска – создали зелёный квартал 
на улице Нечаевского, отремонтировали и 
облагородили дворовые территории у до-
мов №№ 123, 125 на улице Дзержинского и  
№ 46 на улице Гагарина, начали рекон-
струкцию Набережной. 

В планах городских властей – несколько 
готовых проектов, которые будут вопло-
щать в жизнь благодаря формированию 
комфортной городской среды. В начале 
года за эти проекты голосовало население. 
В голосовании участвовали 7 265 жителей. 
Больше половины из них отдали свой голос 
проекту «Улица Набережная». 

Работы будут проходить поэтапно. Пер-
вый этап начнётся 1 июня. На электронном 
аукционе определён подрядчик, который 
выполнит все работы. Им стал предпри-
ниматель Алексей Кошелев. По условиям 
контракта подрядчик должен закончить ра-
боты до 20 сентября. 

Какие изменения ожидают Набережную 
в этом году, рассказал глава города Дми-
трий Ежов:

– В условия контракта, заключенного с 
подрядчиком, внесены смотровая площад-

ка, беседка ротонда, беговая дорожка, тро-
туар на улице Карпеченко от Набережной 
до Дзержинского, установка освещения и 
озеленение территории. 

Общая стоимость контракта составила  
7 978 827 рублей, из которых федеральные 
средства – 5 850 000, областные – 650 000, 
городской бюджет – 1 478 827 рублей. 

Кроме работ по контракту, поэтапно за-
менят воздушные электролинии на под-
земные. На Набережной также заменят 
водопроводную трубу. ООО «Водоканал» 
запланировал на эту работу около 2 000 000 
рублей.

Дмитрий Ежов напомнил, что проект 
улицы Набережная участвовал в федераль-
ном конкурсе проектов «Исторические 
поселения и малые города». В категории 
«Малые города с населением от 20 до 50 
тысяч человек» рассматривали 160 проек-
тов со всей страны. К сожалению, в финал 
наш проект не вышел. 

Глава города объяснил, что одним из кри-
териев оценки проектов являлось наличие 
привлечённых средств со стороны пред-
принимателей. По этому критерию мы не 
набрали достаточного количества баллов. 

Дмитрий Владимирович добавил, что 
расстраиваться не стоит, так как конкурс 
рассчитан на четыре года, и у администра-
ции есть время привлечь к проекту бизнес-
менов, чтобы победить в конкурсе в следу-
ющий раз.

Даниил КОШУТИН


